



**Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 31. August 2010**

Vorlagen-Nr. 10-F-01-0080

**Muslimische Bestattungen**

**- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 24.08.2010 -**

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Möglichkeiten es neben dem muslimischen Gräberfeld auf dem Südfriedhof in Wiesbaden für Bestattungen nach muslimischem Brauch gibt.

Gleichfalls wird um Auskunft gebeten, ob der Magistrat Informationen über die Nachfrage bzw. den Bedarf für diese Form der Bestattung sieht und welche rechtlichen Bedingungen weiterhin erfüllt werden müssen, um auch Muslimen in unserer Gesellschaft eine würdige und den religiösen Vorschriften entsprechende Form der Bestattung zu bieten.

---

**Beschluss Nr. 0071**

1. Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 24.08.2010 betr.

Muslimische Bestattungen

hat durch den Bericht des Magistrats (Dezernat VI/67) grundsätzlich seine Erledigung gefunden.

2. Der Antrag kommt in der Sitzung des Ausschusses am 02.11.2010 aber erneut zum Aufruf, da der Magistrat (Dezernat VII) zu diesem Antrag und dem zu diesem Thema geplanten Runden Tisch ebenfalls berichten will.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2010

Spallek  
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .09.2010

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Nickel  
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .09.2010

1. Dezernat VII  
mit der Bitte um weitere Veranlassung
2. Abdruck:  
Dezernat V  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller  
Oberbürgermeister